1200 m2
Ref. 4284713
Prix NC

Cap d'Antibes

Maison a vendre (06160)
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Au coeur d'un secteur privilégié et protégé des regards, un domaine
prive composé de trois propriétés provencgales, un atelier d'artiste
aménagé, un appartement dans les bois, un logement de gardien et
deux parkings pour six voitures repartis sur 6 561m2 de terrain
paysagé et agrémenté d'une large sélection d'essences et d'arbres
centenaires.La Demeure principale - VILLA HESASituée au centre de la
propriété, cette vaste maison se compose d'une belle entrée, d'un
grand salon et de sa terrasse avec vue sur la Méditerranée, d'une

salle-a-manger, d'un salon télévision, d'une suite de maitre ...

In the heart of a priviileged and protected area, a domain composed of three
Provengal properties, an artist's studio, an apartment in the wood, a caretaker
housing and two parking lots for six cars spread over 6,561sqm of landscaped land
and embellished with a wide selection of species and trees.The main house - VILLA
HESALocated in the center of the property, this large house consists of a beautiful
entrance, a large living room and its terrace overlooking the Mediterranean, a dining
room, a television lounge, a master suite with a bedroom, a dressing room, a
bathroom, a boudoir, a staircase ..
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